

LXVII CONGRESO MÉDICO NACIONAL
SAN PEDRO SULA, CORTÉS 2025

MENSAJE DE BIENVENIDA DEL COORDINADOR DEL COMITÉ CIENTÍFICO



Estimados Colegas:

Es un honor, y un verdadero privilegio, recibir a todo el gremio médico hondureño en esta fiesta académica que aglutina a los investigadores nacionales y a los profesionales médicos de mayor experiencia, para compartir su conocimiento y estimular a las nuevas generaciones a superar los escalones científicos alcanzados hasta el día de hoy. Para todo el Comité Científico, que ha trabajado ardua y devotamente para asegurar la presentación de un programa atractivo, moderno, y gratificante, compartir con todos los colegas médicos será el cenit de nuestro propósito.

Hemos preparado un programa atractivo y dinámico, con la participación de médicos expertos a cargo de las conferencias magistrales, y con ciento cincuenta trabajos libres que abordan patologías frecuentes con sintomatología poco habitual, y de enfermedades de presentación inusual con los que nuestros colegas se han enfrentado, y que, estamos seguros, enriquecen nuestra competencia profesional.

¡Sean todos BIENVENIDOS!

Dr. Jorge Eduardo Ortega
Coordinador del Comité Científico
LXVII Congreso Médico Nacional